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平成平成平成平成２３２３２３２３年第年第年第年第２２２２回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告回議会報告会実施報告書書書書    

開 催 日 時  平成２３年１１月１２日（土） １９時３０分 ～２１時００分 

開 催 場 所  いずみホール １階研修室 

担 当 議 員  

班代表者 倉 

司 会 者 曽我 

報 告 者 倉 

記 録 者 七条・山本 

班    員 
（上記以外） 

尾﨑・中野 

 一般参加人数 ２人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な質疑 

・意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 議会で「企業誘致」の一般質問をして欲しい。 

Ａ 企業誘致だけでは収入は増えない。自分たちのことは、自分たちで

やる時代になった。 

Ａ 地元企業（零細企業）に力を入れるべきと考えている。 

 

Ｑ 地方税・地方交付税が減ってくるが、将来の財政の見通しは。 

Ａ 企業誘致により、市税や地元雇用者を増やしたい。 

 

Ｑ 他の市では細かいところまで防災マニュアルがあるが、木津川市は

ないのでは。 

Ａ 例えば、高山ダム放水量が 1,000ｔ／秒を超えると職員が待機する

など、マニュアルに沿って訓練している。 

 

Ｑ 避難所施設の鍵は、誰が持っているのか。職員は自主防災会の訓練

に参加しているのか。 

Ａ 自主防災会の訓練に、職員としては参加していないと思うが、確認

する。 

 

Ｑ 木津川台小学校に、避難施設看板がないが。 

Ａ 南加茂台小学校などにはあるが、いい意見をいただいた。 

 

Ｑ 職員への口利きはどうなっているのか。 

Ａ 取扱要綱の制定はできているが、もっと進めていきたい。 

 

Ｑ 児童クラブ料金が上がるが、行政は現場職員の意見を聞いたか。奈

良では、意見交換がなく苦しかったと聞いているが。 

Ａ 直接の現場の声は分からないが、担当課からあがってきているの

で、それらの調整は済んでいると考えている。行政の組織上、仕方な

い部分もあると思う。 
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  上記のとおり、報告します。 

 

平成２３年１２月２日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

                 平成２３年第２回議会報告会  

第２班代表者  倉   克 伊  

 

 

 

 

主な質疑 

・意見等 

 

Ｑ 水道事業管理者を置けば、もっと早く統一できたのでは。 

Ａ 5 年目に統一できたが、木津地区の市民にもっと説明があれば良か

った。 

質問・要望 

 等で行政側

へ報告すべ 

き内容 

Ｑ 水道料金改定は、平成 24 年 4 月 1 日から実施だが、周知が無い。 

Ａ 広報きづがわに載せるよう、行政に報告する。 

Ａ 編集の関係もあり、議会可決後 2～3 ヶ月して、広報きづがわに載

ると思う。 

そ の 他 

特 記 事 項  

 


